



### 一筆に心を込めて

北老人福祉センターでは、市内に住むお年寄りを対象に各種教養講座を開いています。その一つ、書道講座では、皆さん集中して作品を書き上げていました。

## まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを写真で紹介します… 



### 冬の災害に備えて

2月15日、拓北地区のひまわり連合自治会防災会が、冬季防災訓練を実施。災害時に自分たちの住むまちではどのような行動が必要かを、地図を見ながら話し合ったり、暖房や電気などが使えない状況での宿泊体験をしたりして、防災意識を高めました。

### 美しさにうっとり

3月21日まで百合が原公園で開催中のツバキ展。さまざまな色のツバキが咲き誇る様子を鑑賞しようと、たくさんの人たちが訪れています。ぜひ、皆さんも足を運んでみてくださいね。



### 元気に豆まき！

節分の日2月3日、新川児童会館では、子どもたちが豆まきを行いました。鬼を追い払おうと、「鬼は外、福は内」と掛け声を掛けながら、元気いっぱい豆をまいていましたよ。



### 冬のスポーツを満喫！

2月6日、区内のあちらこちらで雪に親しむ行事が行われました。北海道大学第1農場では、幌北連合町内会の皆さんが歩くスキーを楽しみました（写真←）。また、屯田西公園では、北区スノーホッケー大会が開かれ、子どもたちがボールを追い掛けながら、元気いっぱいコートの中を走り回っていました（写真↓）。

